

## PRESSEINFORMATION

Erbach, 16.12.2015

### Baby-Söckchen für die Caritas



Brigitte Wittmann (Schwangerenberaterin des Caritas Zentrum Erbach) und Carsten Rohmann (Koordinator des Projektes „Kinder Willkommen“) freuen sich über die Baby-Söckchen von Karin Puschmann (Mitte), ehrenamtlich Tätige im Rahmen der Caritas.

Foto: Petra Bethke

Die Schwangerenberatung und das Familienpatenschafts-Projekt „Kinder Willkommen“ beim Caritas Zentrum Erbach freuen sich über selbstgestrickte Söckchen für Babys! Karin Puschmann, ehrenamtlich tätig u.a. für die Arbeitsloseninitiative Kompass und die Babykleiderkammer „Flohkiste“ der Caritas, hat in eigener Initiative bereits viele kleine solcher Söckchen gestrickt. Laut Strickanleitung handle es sich um „Baby-Schühchen“ betont Frau Puschmann. Stricken ist ein leidenschaftliches Hobby von ihr. Sie hatte aus eigener Initiative die schöne Idee, damit den Babys von Müttern, die die Schwangerenberatung oder das Familienpatenschafts-Projekt nutzen, etwas Gutes zu tun.

Brigitte Wittmann (Schwangerenberaterin) und Carsten Rohmann (Koordinator „Kinder Willkommen“) nehmen mit Freude die selbstgemachten Kleinode aus der Hand von Frau Puschmann entgegen. Die Baby- Söckchen werden ganz sicher reißenden Absatz bei den Familien und ihren Kleinen finden!

Im Jahr 2016 sollen wieder weitere ehrenamtliche Patinnen für das Familienpaten-Projekt geschult werden. Übrigens: Frauen mit Migrationshintergrund sind als Patinnen herzlich willkommen!

Das Patenschafts-Projekt ist ein Angebot des Caritas Zentrum Erbach/Schwangerenberatung im Rahmen der „Netzwerk Leben“-Arbeit, in Kooperation mit der Mary-Anne-Kübel-Stiftung in Reichelsheim und dem Odenwaldkreis. Es gründet in der Bundesinitiative „Frühe Hilfen“, die zum Ziel hat, Entwicklungsmöglichkeiten von Kindern und Eltern in Familie und Gesellschaft frühzeitig und nachhaltig zu verbessern.

Interessierte Mütter und Väter können sich schon während der Schwangerschaft mit der Schwangerenberaterin Brigitte Wittmann und dem Projekt-Koordinator von „Kinder Willkommen“, Carsten Rohmann, beim Caritas Zentrum Erbach, Hauptstraße 42, in Verbindung setzen.

Die Schwangerenberatung ist erreichbar unter Telefon 06062 95533-0 und per E-Mail: [alb@caritas-erbach.de](mailto:alb@caritas-erbach.de). Das Projekt „Kinder Willkommen“ ist erreichbar unter mobil 0170 3387567 und per E-Mail: [fruehe-hilfen@caritas-erbach.de](mailto:fruehe-hilfen@caritas-erbach.de). Weitere Informationen halten die Webseiten [www.caritas-darmstadt.de/caritasvorort/odenwald/](http://www.caritas-darmstadt.de/caritasvorort/odenwald/) und [www.kinder-willkommen.org](http://www.kinder-willkommen.org) bereit.